

### Bericht zur Sitzung vom 18. April 2018

In dieser Sitzung gab es einen Rückblick auf die Feiern zu Gründonnerstag, Karfreitag und die Osternacht, die in allen vier Gemeinden gut bis sehr gut besucht waren. Besonders hervorzuheben sind die wieder sehr gelungenen gemeinsamen Feiern von St. Christophorus und St. Joseph (dieses Mal in St. Christophorus) und von St. Hedwig und der evangelischen Johannesgemeinde, geleitet an allen Tagen von Pfarrer Werner Hodick. Ein weiterer Punkt war die Besetzung der Messen, die durch den krankheitsbedingten Ausfall von Pfarrer Pauls durch Pfarrer Breidenbach und Pfarrer Stratmann sowie einzelnen Vertretungen gut aufgefangen werden konnten. Lediglich an zwei Samstagen müssen die Vorabendmessen ausfallen. Zum Thema Öffentlichkeitsarbeit wurde festgelegt, dass die Angaben zum Koordinationsteam auf der gemeinsamen Homepage ([www.pfarreien-gemeinschaft-suedhoehen.wtal.de](http://www.pfarreien-gemeinschaft-suedhoehen.wtal.de)) angepasst werden und es regelmäßig wieder Kurzberichte von den Sitzungen geben soll.